
  

 

PROVINCIA DI PALERMO

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
VERBALE N.11/2015

L’anno 2015 addì 23 del mese di luglio alle ore 11,30 presso la sede della Biblioteca Comunale  
in via Garibaldi 24, è stata convocata la 4^ Commissione Consiliare Permanente per discutere il 
seguente O.d.G. :

1. Emergenza igienico – sanitaria Zona Industriale
2. Varie ed eventuali 

Sono presenti i sigg. Consiglieri :
Michele Longo Presidente
Manuela Sinatra componente
Noemi Virzì “
Gianluca Raimondi “
Antonio Gatto “

Segretario verbalizzante sig.ra Ornella Pagano
Il Presidente in apertura comunica che  a seguito della nota inviata durante la seduta  

precedente, che riguardava l’emergenza igienico – sanitaria cittadina, qualcosa si è cominciato 
a fare, infatti proprio in questi giorni è partito il servizio per la disinfestazione della città. 

Il consigliere Sinatra nutre molti dubbi in proposito, visto che la città continua ad essere  
invasa da scarafaggi e topi. A tal proposito si evidenzia il fatto che c’è una notevole presenza di  
scarafaggi anche all’interno della biblioteca comunale, per cui i consiglieri decidono di inviare 
nota dove chiedere una disinfestazione urgente dei locali.

Il Presidente torna a parlare della grave situazione della zona industriale, comunicando 
che giorno 15/07/2015 c’è stato un Tavolo Tecnico (si allega relazione)  voluto dal Sindaco, a  
cui hanno partecipato il Capitano Generale della Finanza; rappresentanti dei Carabinieri; Polizia;  
Vigili Urbani ed esponenti IRSAP. Mancava l’esponente del Demanio Regionale perché gli uffici 
a Palermo erano chiusi per festività.

Al Tavolo Tecnico è stato definito un primo intervento da effettuare nella Zona Industriale.
Il consigliere Sinatra sottolinea che nonostante la nota riguardante l’emergenza igienico-

sanitaria nella zona industriale, inviata dalla IV Commissione al Sindaco in data 13/07/2015, la 
Commissione stessa non è stata invitata al suddetto Tavolo Tecnico.

Un  altro  Tavolo  Tecnico  riguardante  lo  stesso  problema  era  già  stato  fatto  in  data 
01/07/2015 (si allega relazione).

Sempre il Presidente fa sapere che in data 14/07/2015 il Sindaco scrive, all’IRSAP, una 
nota dove chiede collaborazione per affrontare il degrado della zona Industriale (si allega nota).

Il Presidente informa i presenti che lui e il Consigliere Urbano hanno richiesto di poter 
vedere la documentazione che riguarda la zona dei laghetti, di fatto hanno potuto verificare che 
è una zona D4 quindi fruibile dai cittadini (si allega nota).

A questo punto finiti gli argomenti da trattare il Presidente dichiara sciolta la seduta alle  
ore 12,45.

Segretario Verbalizzante                                                                      Il  Presidente 
        (F.to sig.ra Pagano Ornella)                                                               (F.to Michele Longo) 


